
 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

《ひぐちん通信》2014年 7月号 

ひぐちん通信 
日口鋼管株式会社 〒547-0001大阪市平野区加美北 4-6-21 

Tel:06-6791-7788 fax:06-6791-8588 携帯:090-3659-2743 代表取締役 樋口浩邦 

2014 年 8 月号（vol.5） 

◆ＡＡという活動をご存知ですか？？◆ 

こんにちは、お世話になっております。日口鋼管代表の樋口です。ひぐちん通信

第５号をお送りいたします。よろしくお願いいたします。 

さて、前回のひぐちん通信で私は２８歳でアルコール依存症と診断されてしまった

こと、リーマンショックがあってその後、病院（クリニック）にも通ってなんとか２００９

年にお酒を絶つことができたということを書かせていただきました。 

そして、アルコール専門のクリニックに行くと必ず紹介されるところがあります。 

それは「断酒会」や「ＡＡ」と言われるものです。クリニックに通っている間は薬などの

力を借りて、なんとか１カ月くらいはお酒を止めることができますが、止め“続ける”

ために断酒会やＡＡの活動に必ず参加しなさいと言われます。 

断酒会というのは、その名の通りお酒を断つための会。お酒で苦しんでいる人た

ちが集まり、自身のお酒で苦しんだ体験などをカミングアウトし合い、いっしょにお酒

を断っていく会です。ＡＡも基本的には同じです。ただ、ＡＡがアルコホリック・アノニ

マスの略で、アルコホリック＝アルコール、アノニマス＝“匿名の”なので、その活動

の中で誰も名前を名乗る必要がありません。もちろん、どこに住んでいるのか、どん

な仕事をしているのか等、一切語る必要がありません。 

そして、そのＡＡという活動は毎日どこかしらの教会を借りて行われています。 

天王寺、八尾、東大阪、大東、守口、生野、そこら中で行われています。私は３年間

毎週土曜日に自分の雰囲気にあったＡＡに参加していました。 

時間は夜７時から８時まで。３０代から６０、７０代の方まで１０～２０人ほど集まり

語り合います。実際、重たい話が多いのですが「苦しんでいるのは自分一人じゃな

いんだ・・・」ということがわかり、心がとても軽くなります。そして、そのＡＡの活動の 

おかげもあり、私は挫折せずお酒を止め続けることができました。 

乗り越えようとするその壁が高いほど、共に頑張れる仲間

は貴重です。こういったＡＡの場をボランティアで運営し続けて 

くださっている方々に、私は本当に頭が下がるばかりです。 



 

 

 

 

 

 

 

       

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

【発行者プロフィール】              

名前：樋口浩邦（ひぐちひろくに）         

誕生日：昭和４１年３月１６日 出身地：大阪市東住吉区 

経歴：関西大学卒業後、弊社の主要仕入先である丸一鋼販(株)に入社。 

名古屋営業所で５年間お世話になった後、当社に入社。平成１３年７月に 

代表取締役に就任し、現在にいたる。 

趣味：ゴルフ・映画鑑賞 モットー：『大丈夫！なんとかなる( ´ ▽ ` )ﾉ』 

◆そこか情報◆ 

（そ‐即納・こ‐小口対応・か‐加工）当社の改善の取り組みをご紹介します。 

①溜まった納品書を週１回

郵送いたします。 

②２次元・３次元の

パイプレーザー加工

請負います。 

④50ｘ25ｘ1.6の角パイプを試作在庫始めました。 

25ｘ25角パイプと面が合います。 

■特殊サイズの在庫をご紹介いたします。 

黒 16ｘ16ｘ1.6ｘ5500   黒 19ｘ19ｘ1.6ｘ6000  黒 25ｘ25ｘ1.6ｘ6000Ｒ付  

黒 40ｘ40ｘ1.6ｘ6000   磨 28ｘ18ｘ1.2ｘ5500  磨 28ｘ18ｘ1.6ｘ5500    

磨 22ｘ12ｘ1.2ｘ5500   磨 21.7ｘ1.6ｘ5500  １/４円 25ｘ25ｘ1.6ｘ5500  

  

③丸パイプ切断機にミスト装置を

設置し、切断しやすくしました。  

◆発行者コラム◆ 

今回もまた最後までお読みいただきましてどうも有り難うございました。お盆は 

香川にありますご先祖のお墓参りに行ってきました。（遺伝もあると思うので）ご先祖

もお酒には苦労されたのでは・・・。ご先祖がやり残した課題を私たち子孫が解決 

していく。それが一番のご先祖供養になると、私は勝手に思っています（笑）。樋口 


